

VON W e n d l a n d t
AN Herrn B r a u n e r

wl/bu 10.8.56

Betr. EIN MANN MUSS NICHT IMMER SCHÖN SEIN

Nach mehrmaliger Lektüre des Buches glaube ich immer noch, daß es wesentlich zu lang ist. Meiner Schätzung nach müssen 500 m heraus. Ich werde heute Herrn Jochen Wiedermann das Buch zum Abstoppen übermitteln, der vollkommen neutral ist und uns die genaue Länge nennen will. Nach Rücksprache mit Herrn Quest bestätigt dieser mir, daß das Buch seiner Meinung nach 300 m zu lang ist. So oder so, ob Herm Quests Meinung richtig ist oder meine, jeder Meter, der zuviel gedreht wird, kostet Zeit und viel Geld (siehe MEIN VATER - DER SCHAUSPIELER) und ich bitte Sie herzlichst, doch meine Strich-Vorschläge, die ich vorher mit Herrn Quest abstimmen werde, zu berücksichtigen.

Der Film dürfte eine Länge von 2.500 m haben.